代々木病院の理念

(1)

経口補水液 アクアソリタ

介護の実践 づく医療

9451018

※スレ日本株式会社

9451018



 N_0 . 632 1部60円 2020年 号

東京勤労者医療会代々木病院

河邉 院長 〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷1-30-7 TEL 03(3404)7661

http://www.tokyo-kinikai.com/y

新型コロナウイルスへの対応が続く中、この

ている方たちを応援した から「医療現場で頑張っ 機関を励ましたい」との 患者さんから、「医療 栄養補助食品の取引先 援ド 思者さんより職員を 励ます食品 マスク20 〇枚提供 の差し入れ ことでプリンやカフェオ い」と経口補水液を2ケ レなどの食品提供があり ース頂きました。 提供

取引先事業所から頂いた経口補水液





可欠であるだけでなく、

「アーティストは必要不

生命維持に必要なのだ。



20袋が病院に寄贈されま んから10枚入りのマスク され、冷静さが失われた ました。また他の患者さ ように感じる中で、医療 した。戴いたお手紙には 「コロナウイルスに支配

精神科デイケアメンバ が職員を励ます手作 マスクを作製

申し上げます。一部ご紹介します。

取引先事業所より「応

す。これからも温かいご支援をよろしくお願い 継続していくために職員一同奮闘してまいりま 続きますが、求められる医療介護活動を最大限 し上げます。新型コロナウイルス対応は今後も 職員一同大きな励ましいただき、心より感謝申 さまよりご支援を頂いております。代々木病院 から代々木病院へのマスク提供など、多くの皆 間、患者さんや地域の方々、取引先事業所など

ってください」というこ 枚!ご家族へのプレゼン クを製作してくれまし た4月に、精神科デイケ ときや念のためのもう た。「ちょっと外出する ロナウイルス対応に奮闘 トなどに、よかったら使 感謝を込めて手作りマス する代々木病院と職員に マスク不足が顕著だっ とでマスクの注文を取り の注文の)マスク作製が た。作成してくれたメン 励みになりました。 くれる人のために作れる 院職員から60枚を超える ことが幸せ」とお互いに 大変だけど、必要として 沢山の注文がありまし ハビリの利用者さん、病 一さんも「(予想以上

て製作していく それらを編集し というものでし

一人の出

動画ラストの全員合唱部分。「苦難のりこえ、すすめ明日へ」

め明日へ 民衆の歌 動 神科デイ 画を製作 と職員で すす

千駄の萱

お

りのマスクを同封致しま ております。気持ちばか 敬意を覚える日々を送っ した。御査収くださいま に従事されている方々に 画製作でした。普段はデ だのが「民衆の歌」の動 イケア合唱団「ハートビ ーが「手作りマスク製 精神科デイケアのメン とあわせて取り組ん

る。諸外国は多くの文化

止を余儀なくされてい

イベント自粛要請以

前、2月26日 り1カ月以上 急事態宣言よ だ。政府の緊 が大変な危機

多くの文化活動が中

付が遅れている上にかな が、日本の文化支援は給 支援策を打ち出している

せ。」と添えられていま である「民衆の歌(レ・ が出来ません。そこで のため、一緒に歌うこと ミゼラブルより)」です が、今はコロナ感染予防 民衆の歌」の動画製作 トコーラス」の十八番

りました。もちろん一堂 うという企画が持ち上が に会しての合唱はできま 感謝の気持ちを伝えよ 病院や職員へ

しの

た。動画の出演者はデイケアメンバーのほか代々た。その結果、院長の河た。その結果、院長の河にも出演参加者が広がいも出演参加者が広がり、スタッフの根気強い 「民衆の歌」動画に多くが動画を通じて歌ったが動画を通じて歌った明日へ」に思いを馳せ、 「苦難のりこえ、すすめ新たに加えられた歌詞画の完成となりました。 スタッフが励まされま

の中、文化関係者は支援 を求める様々な発信をし

り手薄だ▼こうした苦境

状況に、佐野真由子京大 文化相は発言しました。 す。ドイツで大規模な文 なものにすぎないと見な いて文化は生活の付加的 撃を行った▼このような 要な人に回せ!作家なん きるか死ぬかの時代には ているが、某小説家は モニカ・グリュッタース 転換を促したい」と話 は人間存在を基礎から支 が大事かと迫られれば文 も『命と芝居』のどちら あらわになった。…今後 されているという現実が 自らの立場を否定する攻 か一番後回しでいい」と 必要ない。金は本当に必 化支援を打ち出した際に えるものという見方への 化は後退し続ける。文化 大学院教授は「日本にお 「作家みたいな職業は生